



N° 154 - 1<sup>er</sup> trimestre 2018

# La Liaison du Médaille de la Seine-Maritime

Directeur de la publication : Benjamin GORGIBUS - Réalisation : Gérard BRICHET - Impression : CAMPUS-COPIE 02.35.88.92.40 - campus-copie@wanadoo.fr



## Superbe J.M.B. à Bonsecours

Les bénévoles méritants, au premier plan, sont heureux de poser pour la postérité devant les personnalités et M. Laurent GRELAUD, maire de Bonsecours, qui a été très coopératif dans cette parfaite organisation.

Le Cercle rouennais a formidablement relevé le challenge qui lui a été confié pour la Journée mondiale du Bénévolat organisée au Casino de Bonsecours. André CARPENTIER, le dynamique président du cercle rouennais, peut être fier de cette performance.

## Vif succès des 1<sup>ères</sup> Activités multisports autour du handicap

La ville de Saint-Nicolas-d'Aliermont a été le cadre des premières Activités multisports autour du handicap, dans la magnifique salle des Quatre Vents, le 11 octobre. Commune + Département + DDDCS + CDMJSEA 76 ont gagné leur pari. Succès auquel il convient d'associer l'ensemble des partenaires ainsi que les associations et clubs labellisés.



De gauche à droite : Michel EUDE, éducateur sportif ; Patrick BIZET, le pilier de cette organisation, également entraîneur de jeunes autistes ; et Gérard DUROZOY, président de notre Fédération.

## BONNE ANNÉE 2018



VENEZ DECOUVRIR LES ENERGIES  
au centre d'information du public de la centrale  
nucléaire de Paluel.

Du lundi au vendredi : 08:30-12:30 ; 13:30-17:30

Informations : 02 35 57 69 99  
[www.edf.fr/paluel](http://www.edf.fr/paluel)  
@EDF\_Paluel

# Succès des premières Activités multisports



Mme Blandine LEFEBVRE, maire de Saint-Nicolas-d'Alhiermont, énonce un chaleureux mot d'accueil pour cette manifestation qui lui tenait à coeur d'organiser sur sa commune, devant une partie des personnalités invitées.

Le 11 octobre dernier, le Comité départemental de la Seine-Maritime, en partenariat avec les soutiens de notre fédération, la DDDCS, la municipalité de Saint-Nicolas-d'Alhiermont, le Département, le CDOS et les associations concernées par ce thème, a organisé un après-midi « Activités multisports autour du handicap », dans la magnifique salle des Quatre Vents, à Saint-Nicolas-d'Alhiermont, qui se prêtait parfaitement à cette prestation puisqu'une vingtaine de stands ont été dressés de chaque côté de la salle, ce qui a rendu possible de produire des démonstrations sur la partie centrale.

L'organisation de cette journée a été confiée à notre commission médicale et handicap présidée par Patrick BIZET et animée par Alain GOUPY, vice-président de notre Comité départemental.

D'entrée, le président de la commission a ouvert cette manifestation en saluant et remerciant les personnalités présentes, la DDDCS, le Département, les associations qui ont répondu présent pour tenir un stand ou faire une démonstration, le Comité départemental des médaillés et en particulier ses amis du Cercle de l'arrondissement de Dieppe, la municipalité de Saint-Nicolas-d'Alhier-

mont car sans elles et eux rien n'aurait pu se faire. Il a ensuite donné la parole à Mme Blandine LEFEBVRE, maire de Saint-Nicolas-d'Alhiermont, qui s'est déclarée heureuse d'avoir mis cette structure à notre disposition gracieusement et très flattée d'accueillir une telle manifestation car elle et son conseil municipal sont très sensibles à tous les problèmes qui concernent les personnes en situation de handicap.



Florian MERRIEN, le parrain de cette première édition.

C'est le parrain de cette organisation, Florian MERRIEN, médaillé de bronze aux Jeux Paralympiques de Rio en tennis de table, qui a pris la parole ensuite. Lui aussi s'est dit très honoré d'avoir été sollicité pour être le parrain de cette magnifique organisation qui le touche de près personnellement.

Le président de notre Fédération nationale, M. Gérard DUROZOY, a été invité à exprimer son plaisir d'avoir été convié à assister à cette manifestation car c'est un thème récurrent que l'on doit traiter au quotidien et le plus sérieusement possible. Notre Fédération est très vigilante à cette thématique et encourage ce type d'organisation afin d'apporter des améliorations à toutes ces femmes et tous ces hommes touchés dans leur chair et dans leur âme.

Puis est venu le temps pour Alain GOUPY,



Gérard DUROZOY, le président de la FFMISEA a tenu à être présent à cette grande première

micro en main, suivi par la plupart des personnalités présentes, de présenter les stands en donnant la parole à leur représentant(e).

Retour sur scène en donnant la parole à Mme Chantal NALLET, référente du pôle santé et handicap de la Direction Départementale Déléguée à la Cohésion Sociale, qui a évoqué les différentes aides de l'Etat au travers du CNDS et d'autres aménagements, en étroite collaboration avec le Département et les fédérations handisport et du sport adapté, dont les associations et clubs concernés par cette thématique peuvent prétendre afin d'offrir des équipements appropriés à leurs adhérents et adhérentes en situation de handicap.



Chantal NALLET a usé de toutes ses compétences pour atteindre ce succès.



Patrick BIZET, artisan de cette belle et brillante manifestation, souhaite la bienvenue.

# autour du handicap à Saint-Nicolas-d'Aliermont



Table ronde N° 1 : Chantal COTTEREAU, Florian MERRIEN, Chantal NALLET, Didier JANOSKA, Thierry FAUVEL et Blandine LEFEBVRE.



Table ronde N° 2 : Loïc BEAUCAMP, Patrick BIZET, Michel EUDE, Serge VITTECOQ, le Dr Sémira GAUDOUIN, Sébastien BLOT et Charles PICOT.



Gérard GLATIGNY, président intérimaire du cercle, entouré des deux charmantes miss Pays de Valasse, Laëtitia et Emelyne, qu'il a remerciées de leur contribution.

Dès la fin de cette intervention, les activités multisports ont pris place dans la partie centrale de la salle afin d'offrir au public une démonstration de leurs activités physiques, sportives ou intellectuelles puisque l'Echiquier dieppois permettait de pratiquer une partie d'échecs sur un échiquier géant à même le sol. On a pu voir aussi du tennis de table, du judo, du badminton, du hand en fauteuil, de la joëtte, du guidage de non-voyant, de l'ergomètre...

Ces démonstrations d'activités, physiques, sportives et mentales faites, la séquence suivante consistait à donner la parole à des personnalités impliquées dans l'handisport ou le sport adapté, afin d'apporter des éclairages sur leur quotidien, qu'il soit professionnel ou associatif, et leur questionnement... Pour cela, deux « tables rondes » ont été tenues, animées par Alain GOUPY (photos du haut).

Ensuite, il a été procédé à la signature de



Thierry FAUVEL, Véronique de BADEREAU et Benjamin GORGIBUS, après avoir signé la charte de l'éthique et la valeur dans le sport.

la Charte de l'éthique et la valeur dans le sport par Mme Véronique de BADEREAU, directrice adjointe de la DDDCS, Mme Chantal COTTEREAU pour le Département, M. Thierry FAUVEL, président du CDOS, et M. Benjamin GORGIBUS, pour le Comité départemental des Médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif.

A l'heure des remises de récompenses, chacun des quatre Cercles du Comité départemental a sélectionné deux personnalités fortement impliquées :

Pour le Cercle d'Elbeuf : M. Laurent LEFEBVRE.



Pour le Cercle du Havre : M. Philippe DAVEAU et Mme Danielle LEBIGRE.



Pour le Cercle de Rouen : MM. Francis ENCHLING et Guillaume PRIETO.



Pour le Cercle de Dieppe : Mme Justine BIMONT et M. Patrick BIZET.



Deux personnalités ont été appelées et se sont vu remettre un trophée et des cadeaux. Ce sont M. Michel EUDE (photo de une) et Mme Blandine LEFEBVRE.



Enfin, Mme Chantal NALLET s'est vu offrir un magnifique trophée en verre par Michel DURAND, pour la récompenser du travail accompli dans cette organisation. Tour à tour, M. Benjamin GORGIBUS et Mme Véronique de BADEREAU ont pris la parole pour conclure cette belle et brillante manifestation qui sera renouvelée l'année prochaine... et plus, si...



## Remises de médailles d'argent et d'or

Ce vendredi 13 octobre est à marquer d'une pierre blanche tant cette réception s'est déroulée dans une ambiance détendue et chaleureuse. D'entrée, Mme Fabienne BUCCIO, préfète de la région Normandie et de la Seine-Maritime, nous a accueillis à bras ouverts, avec un grand sourire.

Dans sa prise de parole, Madame la Préfète a exprimé avec sincérité son admiration devant les tâches ingrates et désintéressées accomplies par les femmes, les hommes et les jeunes au quotidien, consacrant la plupart de leur temps de loisirs au service des autres. Elle a aussi évoqué les aménagements légiférés par le gouvernement pour améliorer la vie associative.

En présence de plusieurs députés, de plusieurs conseillers généraux, de représentants des services de l'Etat, du président du Comité régional des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, du président et de nombreux membres du Comité départemental des Médaillés, M. Florian MERRIEN, sportif de haut niveau en situation de handicap, M. Frank PLOUVIEZ, directeur de la Direction Départementale Déléguée de la Cohésion Sociale 76, a appelé chaque récipiendaire, accompagné de son proposant et d'un représentant de sa municipalité pour certains afin de lire son parcours associatif.

La première était Mme Catherine GAUCHET, initiatrice et présidente de sections sportives au sein de l'Amicale Laïque de Maromme, accompagnée de son proposant, M. Jean-Marie BOUREL. Elle a reçu la médaille d'argent des mains de Madame la Préfète.



Elle fut suivie par M. Nicolas BERTRAND, vice-président du Département en charge de la jeunesse et de l'éducation, mais



aussi président d'associations dans sa commune des Grandes-Ventes. Accompagné de son parrain, M. Benjamin GOR-GIBUS, il s'est vu remettre la médaille d'argent par Mme Fabienne BUCCIO.



Jusqu'à la parité est respectée puisque c'est une dame qui est appelée ensuite en la personne de Mme Nathalie LE-COINTE, qui occupe de multiples fonctions au sein de son club de tennis



havras, mais aussi de la Ligue de tennis régionale. Elle a reçu sa distinction argent des mains de Madame la Préfète sous les yeux de son parrain, M. Alain GOUPY.



Donc, à nouveau un homme : M. Gaël GRAIN. Il a reçu sa médaille d'argent des mains de M. Xavier BATUT, député de la 10<sup>e</sup> circonscription.

La suite logique est respectée avec l'appel de Mme Viviane VAILLANT, qui s'est fait remettre sa médaille d'argent par le maire de sa commune.



## sérieuse et conviviale à la Préfecture



M. Jean-Yves DAVID est appelé ensuite. Artisan et président d'un club de tennis au Havre, accompagné de sa marraine, Mme Nathalie LECOINTE, il a reçu sa distinction argent de M. Alain GOUPY.



La parité a cessé d'être respectée puisque c'est à nouveau un homme que l'on appelle, en la personne de M. Gilbert DECAUX, proposé par M. Robert SROKA, qui ont animé la section natation et l'Office municipal des sports de Petit-Cou-



ronne pendant de nombreuses années. C'est M. Lucien LE COM, adjoint au maire de Petit-Couronne, qui lui a remis sa médaille d'argent.

Ouf ! A nouveau une femme en la personne de Mme Isabelle TEURQUETY. Elle est appelée en compagnie de M. Lionel JULIEN. Cette Elbeuvienne anime et préside son club de karaté et œuvre pour son sport au niveau de la Ligue régionale. Elle est également au conseil d'administration du Comité départemental des médaillés et occupe la fonction de secrétaire du Cercle d'Elbeuf. C'est M. Christophe BOUILLON, député de la 5e circonscription, qui lui a remis sa médaille d'argent échelon régional.



M. Philippe MARQUET est ensuite invité, avec son parrain, Benjamin GORGIBUS, président du Comité départemental des médaillés. Philippe anime le club de natation de Saint-Valery-en-Caux bénévolement. Il a reçu sa médaille d'argent des

mains de M. Joël SALLÉ, adjoint au maire de Saint-Valery-en-Caux.



Il est suivi par M. Régis TEURQUETY, qui, avec son épouse Isabelle, et parrainé par elle, accomplissent leurs nombreuses fonctions au sein du club de karaté d'Elbeuf. C'est M. Jean ROUSSEL, président régional de la FFMJSEA, qui l'a distingué de la médaille d'argent.



Président d'un club de danse de salon, M. Roland RIOULT, accompagné de sa marraine, Mme Marie-Claire BACHEVILLIER, a reçu sa médaille d'or des mains de Madame la Préfète.



M. Michel BOUCKAERT, créateur et président d'un club de football depuis 1970 et toujours en activité, qui s'est vu remettre sa médaille d'or des mains de Madame la Préfète, sous le regard de sa trésorière et marraine, Mme Colette FOURNIER.



Autre artisan bénévole d'abord dans le football, puis dans la pétanque et membre du Conseil des sages à la mairie de Bonsecours, M. Guy FRÈRE a reçu sa mé-



daille d'or par Madame la Préfète, ainsi que les félicitations de Mme Annie VIDAL, députée de la 2e circonscription, en présence de M. André CARPENTIER, président du Cercle des médaillés de l'agglomération rouennaise.

Enfin, Mme Maryline ROUSSEL, présidente très active du club de karaté de Saint-Valery-en-Caux, parrainée par M. Benjamin GORGIBUS, a reçu sa médaille d'argent des mains de Mme Annie VIDAL. Renouvelant ses encouragements à per-

pétuer nos engagements bénévoles, Madame la Préfète a invité M. Florian MERRIEN, médaillé de bronze aux Jeux Paralympiques de Rio en tennis de table, à prendre la parole. Il a corroboré les termes de Mme BUCCIO en ajoutant que sans les bénévoles, rien ne serait possible. Il est le parfait témoin de la nécessité d'avoir des bénévoles autour de soi. C'est par un magnifique buffet que Madame la Préfète a clos cette très belle cérémonie.



## Neuf nouveaux clubs labellisés « Sport et Handicap 76 »



Voici les premiers clubs labellisés 76 Sport et Autisme, récompensés lors du colloque, en présence de M. Alfred TRASSY-PAILLOGUES, maire de Yerville, Mme Chantal COTTEREAU, vice-présidente du Département 76 en charge du sport, M. Alain GOUPY, vice-président délégué du CDOS 76, M. Thierry SAUNIER, président du Comité départemental 76 du Sport Adapté, de M. Benjamin GORGIBUS, président du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif, de M. Patrick BIZET, président de la

commission médicale et handicap du Comité départemental des médaillés, et de M. Frank PLOUVIEZ, directeur de la Direction Départementale Déléguée à la Cohésion sociale de la Seine-Maritime.

Les neuf clubs : le C.O. Bolbec-Nointot BMX, l'Echiquier Dieppoï, la Maison des Droops (équitation), l'Elan Gymnique Rouennais (E.G.R.), le Club Stéphanois de Gymnastique, Saint-Nicolas-d'Aliermont Handball, le R.C.C. judo Caudebec-lès-Elbeuf, le Tennis-Club d'Ymare-Les Authieux et l'Yvetot Tennis-Club.

# Challenge du Comité régional « Je suis citoyen du sport, j'agis bénévolement pour la formation des jeunes »



Le Comité Régional des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif de Normandie a récompensé, le samedi 18 novembre à Gacé, dans l'Orne, des jeunes entraîneurs qui s'investissent bénévolement dans leur club.

Sept ligues ou comités avaient présenté 14 candidats normands, jeunes filles et garçons âgés de 15 à 16 ans, tous les départements normands étant représentés.

Cette matinée s'est déroulée en présence de Mme Sylvie MOUYON-PORTE, directrice régionale et départementale de la Jeunesse, des Sports et de la Cohésion Sociale de Normandie ; de M. François DREUX, maire de Gacé, et des représentants des différentes ligues ou comités régionaux ainsi que ceux des clubs. Entourant le Président Jean ROUSSEL, Mme Michèle SCHAELE, vice-présidente de la Fédération et également présidente du Comité départemental de l'Eure, et les membres présents du Comité régional orchestraient cette cérémonie.

Tous les jeunes récipiendaires se sont dits honorés, fiers et surpris d'avoir été remarqués par leurs dirigeants.

Comme chaque année, cette manifestation était particulièrement bien dotée puisque chacun s'est vu remettre des cartes-cadeaux, des chocolats ainsi que diverses récompenses offertes par le Conseil Régional, sans oublier une lettre de félicitations, témoignage de reconnaissance, avec citation au Bulletin Officiel

du Ministère en charge des Sports pour services rendus à la cause de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif ainsi que deux trophées réalisés spécialement pour cette occasion par la Société Riou Glass et remis aux deux premiers.

Merci à la ville de Gacé, à Jean-Pierre GAND, du Comité départemental de l'Orne, et aux membres du Comité régional qui ont œuvré pour la réussite de cette manifestation.

Palmarès des jeunes entraîneurs bénévoles distingués :

BALLOCHE Lucien (Bayard Argentan athlétisme), RIDEL Alexis (Club Alizay athlétisme), GAGLIARDI Cathy (Bayard Argentanais badminton), MAURIN Aurélien (Entente Sportive Falaisienne, badminton), GOMES Saba (Evreux-Nétreville basket-ball), MENDES Alexia (Evreux-Nétreville basket-ball), ROUZE Brian (S.P.N. Vernon canoë-kayak), GUITTON Léonie (V.T.T. Ecuireils du Bocage, cyclotourisme, V.T.T.), LOUVEAU Pierre (Cyclotouristes d'Andaine, cyclotourisme, V.T.T.), FORGET Guillaume (Club Olympique Ceaucéen, football), GIFFAUT Emilie (F.C. Flers, football), LEROND Alexandre (F.C. Rouen 1899, football), TISON Emma (A.V.G. Caen, football), MADELAINE Manon (Club Loisirs de Tourlaville, volleyball).



# La Journée mondiale du Bénévolat 2017 bonauxilienne a été une parfaite réussite

Le Casino de Bonsecours a été un choix idéal pour organiser une telle manifestation. De fait, tout a fonctionné dans des conditions maximales : la grande salle se prêtait parfaitement à la démonstration d'aïkibudo devant les spectateurs sans masquer l'estrade ; la disposition des stands autour de la salle a permis aux personnalités présentes d'effectuer leur visite de courtoisie et de s'intéresser aux activités de

chacune d'elles ; le déroulement du programme, orchestré par Michel MURLIN, s'est parfaitement déroulé ; les tables rondes ont été très enrichissantes car les dix associations invitées présentaient des activités complètement différentes.

A 16h30, André CARPENTIER, président du cercle de Rouen, organisateur de cette Journée, a salué les personnalités, les partenaires, la D.D.D.C.S., coorganisatrice de cette cérémonie, les associations qui ont répondu présent, notre Comité départemental des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, l'équipe du bureau du cercle local et les visiteurs venus en nombre.

Mme Véronique de BADEREAU, directrice adjointe de la Direction Départementale Déléguée de la Cohésion



Les jeunes bénévoles ont ressenti une grande fierté d'être honorés mais aussi de poser auprès des personnalités telles que Mme Annie VIDAL, députée, M. Laurent GRELAUD, maire de Bonsecours, et Mme de BADEREAU, directrice adjointe de la Direction Départementale Déléguée de la Cohésion Sociale et les membres du C.D.M.J.S.E.A. 76.

Sociale ; Mme Annie VIDAL, députée de la circonscription, accompagnée de son suppléant ; M. Benjamin GORGIBUS, président du C.D.M.J.S.E.A. 76 ; M. Alain GOUPY, vice-président du C.D.M.J.S.E.A. 76 ; et André CARPENTIER, maître de cérémonie, ont effectué le tour des stands, écoutant les animateurs de chacun d'eux présenter leurs activités.

André CARPENTIER a repris la parole pour annoncer la venue de M. Laurent GRELAUD, maire de Bonsecours, qui nous a appris l'origine latine du mot bénévole, expliquant que son ennemi se nomme « Yaka » dans un discours fort élogieux à l'égard des bénévoles et de leur sens du dévouement.

Annie VIDAL, députée, a été invitée à exprimer, elle aussi, son admiration pour la force, la richesse et le caractère



M. Laurent GRELAUD, maire de Bonsecours.

indispensable de la contribution des bénévoles.

Véronique de BADEREAU, quant à elle, s'est dite heureuse et admirative de la qualité du travail collaboratif entre la D.D.D.C.S. et le Comité départemental au travers des organisations que l'on bâtit ensemble, ainsi que les dossiers de demande de distinctions de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif. A cet égard, elle a remercié M. Christian LAHOSSINE, vice-président délégué du C.D.M.J.S.E.A. 76 et président de la commission des récompenses, ainsi que M. André CARPENTIER, président du cercle des médaillés rouennais et par ailleurs président de la commission jeunes et citoyenneté, qui présentent toujours des dossiers de qualité.



Les personnalités ont effectué le tour des 12 stands d'associations qui, tour à tour, ont expliqué leurs activités et répondu aux questions qui leur ont été posées avec gentillesse.

Michel MURLIN, micro en main, a alors appelé les animateurs de la première table ronde :

- M. Dominique PORCU, représentant l'Association des donneurs de sang ;
- Mme Eva BAH, de l'A.F.E.V., association constituée d'étudiants qui pratiquent le soutien scolaire ;
- M. Jean-Christophe PEREIRA, des Dragons vous ramènent, qui raccompagnent, dans leur propre véhicule, les conducteurs, qui ne se sentent pas en état de le faire, à leur domicile, chaque week-end et soirs de fête ;
- M. Christophe BIGOT, du club d'Aïkibudo de Bois-Guillaume, discipline qui s'inspire de la philosophie nippone en pratiquant un sport martial de défense ;
- M. Francis TYC, des Jardins familiaux, dont l'activité consiste à permettre à des personnes à mobilité réduite de pouvoir s'adonner au plaisir du jardinage en adaptant leur matériel à leur handicap.

A l'issue de cette première table ronde, une coupure a permis d'entendre Mme Marie-Christine BERNIGAULT, directrice de la MJC Grieu, qui a évoqué l'importance du tissu associatif bénévole dans le fonctionnement de sa structure pour pallier la suppression des contrats aidés,



puis d'assister à une démonstration d'aïkibudo, et enfin de remettre leurs récompenses aux huit jeunes nominés pour le challenge Robert Lefebvre du jeune bénévole 2017.

#### CHALLENGE ROBERT LEFEBVRE

C'est le domaine de M. Christian LAHOSSINE, président de la commission des récompenses du Comité départemental, qui a présenté la cérémonie de remise des récompenses.

Il a ensuite donné la parole à Michel



MURLIN, qui a appelé les quatre candidates ex-aequo qui se classent 5° : Garance BARQ, Rhanja DJELTI, Maëlys RAVENEL et Laure VEILLE, toutes les quatre de l'U.S.C.B. Poney-Club de Bois-Guillaume.



Les quatre lauréats du challenge Robert Lefebvre étant : 4° Marion BEAURIN (R.C. Caudebec-lès-Elbeuf athlétisme) ; 3° Mathilde CANU (U.S.B.C. Poney-Club de Bois-Guillaume) ; 2° Robin CHAMBE-LANT (judoka au Forges Dojo 76) ; 1° Mathilda HAREL (gymnaste à la Persévérante de Maromme).



Tout ceci avant de procéder à la seconde table ronde où les représentants des associations :

- M. Jean-Claude GUEZENEC, président d'Archimède Films, qui, avec ses collaborateurs, apportent par le cinéma et la vidéo, des potentialités de remise dans le droit chemin de jeunes désocialisés ;
- M. Gérard LECACHEUX, de l'Association Sportive et Culturelle de Bonsecours, qui totalise 2.700 adhérents qui se répartissent entre les 27 sections du club ;
- Mme Camille LECARPENTIER, de la Coachine Team, association qui interprète gratuitement des jeux scéniques afin de récolter des fonds qui seront redistribués à des associations ;
- M. André CARPENTIER a suppléé au pied levé M. Laurent BIDAULT, président de Cheval Espérance, association qui rééduque des personnes diminuées par « l'équithérapie » ;
- M. Bernard PERIN, président de l'Association des Anciens Maires et Adjointes (ADAMA), qui se rend dans les établissements scolaires expliquer aux élèves ce qu'est la République, tout cela résumé en trois mots : citoyenneté, civilité, civisme.

Ces tables rondes ont été extrêmement enrichissantes car leurs thèmes concernaient non seulement toutes les générations mais également tous les sujets d'actualité.

### LES BÉNÉVOLES MÉRITANTS

Chaque cercle du Comité départemental présente deux bénévoles méritants (un homme et une femme) qui se sont illustrés par leur sens de l'altruisme.

Cercle d'Elbeuf : M. et Mme Bernard et Ginette GIRARD.

Cercle de Dieppe : M. Hubert ROMAIN et Mme Eliane LECANU (absents).



Cercle du Havre : M. Michel FIQUET et Mme Michèle BILLIAUX.



Cercle de Rouen : M. Alain HÉROUARD et Mme Martine CAMBOUR.



Benjamin GORGIBUS a offert à Monsieur le Maire un magnifique plateau de la Fédération en remerciement pour sa formidable coopération. Puis il a prononcé son discours de clôture, exprimant sa grande satisfaction devant une telle réussite.



Ensuite, Lionel JULIEN, trésorier adjoint du Comité départemental, en a remis un à André CARPENTIER pour le remercier de sa forte implication.



Enfin, le président du Comité départemental invita Mme VÉRONIQUE de BADEREAU à le rejoindre sur la scène afin de lui remettre des cadeaux. Elle s'est déclarée très surprise de se voir offrir tant de choses qui coïncident avec ses préférences : la mer et les phares.



## Gérard LACOMBE : soixante années consacrées au sport et au bénévolat

Monsieur Pascal BARON, maire de Freneuse, en ce dimanche matin d'avril dernier, accueillait, dans la salle d'honneur de sa mairie, M. Gérard LACOMBE, citoyen d'honneur depuis trente-six ans, pour la remise de sa médaille d'Or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif. M. Philippe SANSON, son parrain, a retracé son parcours associatif et sportif bénévole.

Toujours en activité de responsable bénévole, il dirige la section tennis de table de l'A.S.C. Freneuse, en tant que président, depuis 1995, soit vingt-sept ans.

Son dévouement, reconnu par la Ligue de Normandie de tennis de table, lui a valu le Mérite Or cette année.



## Banquet annuel du cercle elbeuvien



C'est par une belle journée chaleureuse que s'est déroulé le dimanche 12 novembre, à l'Auberge de la Gare de Saint-Pierre-lès-Elbeuf, le traditionnel banquet du Cercle des Médaillés de l'agglomération elbeuvienne.

Un retour aux traditions après une année 2016 où le banquet avait laissé sa place à la manifestation à l'occasion de l'anniversaire des 20 ans du cercle.

Quarante-deux convives s'étaient rassemblés, en présence de Nadia MEZRAR, conseillère départementale du canton.

Partage, échanges et rires ont couvert ce succulent repas. Les adhérents ont même participé à la traditionnelle recherche du poids du panier garni dirigée de main de maître par Jacques MARIE. Les convives se sont séparées non sans se donner rendez-vous pour l'édition 2018.

## Isabelle et Régis : un couple en argent

C'est avec un grand plaisir que les responsables du Cercle d'Elbeuf, conviés par Madame la Préfète de la Seine-Maritime à la cérémonie co-organisée avec M. Frank PLOUVIEZ, directeur de la D.D.D.C.S., et ses collaborateurs, M. Benjamin GORGIBUS, président du C.D.M.J.S.E.A. de la Seine-Maritime, en présence de Mme Annie

VIDAL et de M. Christophe BOUILLON, tous deux députés.

Ce n'est pas tous les jours qu'un cercle des Médailleurs de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif puisse féliciter un couple honoré chacun d'une médaille d'argent.

Nous ne pouvons que saluer Isabelle et Régis TEURQUETY pour tout le temps consacré aux différentes structures pour lesquelles ils œuvrent :

**Isabelle** : présidente du Shotokan karaté, membre du Comité régional de karaté, arbitre régional et national, responsable de la Commission régionale des arbitres, secrétaire du Cercle des Médailleurs de la région d'Elbeuf, secrétaire de l'Office Municipal des Sports d'Elbeuf, élue au sein du conseil municipal. La médaille lui fut remise par M. Christophe BOUILLON.

**Régis** : professeur au Shotokan karaté, arbitre régional, membre, du cercle des Médailleurs de la région d'Elbeuf et de



l'Office Municipal des Sports d'Elbeuf. La médaille lui fut remise par M. Jean ROUSSEL, président du C.R.M.J.S.E.A. André MAROLLÉ, président du Cercle de la région d'Elbeuf, les membres du bureau du Cercle et tous les adhérents ne peuvent que de vous adresser toutes leurs félicitations.



## Journée du Cécifoot à Tourville-la-Rivière

Le Club des supporters Normands de l'équipe de France de football, qui véhicule des valeurs éducatives auprès des jeunes handicapés, a organisé la journée départementale Cécifoot le jeudi 5 octobre 2017 : 157 jeunes, de 7 ans à 15 ans, y ont participé au stade des Chapitres de Tourville-la-Rivière. Ils étaient ainsi répartis : 33 élèves de la classe foot du collège Diderot de Quevilly ; 74 de l'école primaire de Tourville la Rivière, et

50 jeunes des structures partenaires du handicap.

Les jeunes et les éducateurs spécialisés ont travaillé avec la commission nationale du Cécifoot autour de quatre ateliers autour de la mixité des jeunes, non handicapés et handicapés : atelier, échanges et compréhension des règles autour des mal-voyants et des non-voyants ; atelier en situation réelle avec bandeau sur les yeux ; atelier de conduite de balle avec bandeau et atelier tir au but.

M. Noël LEVILLAIN, maire de Tourville-la-Rivière, M. Benjamin GORGIBUS, président du CDMJSEA 76, et M. Alain KUGEL, directeur des Sports à la Métropole Rouen-Normandie, ont assisté aux animations et partagé le déjeuner avec les jeunes.

De nombreuses coupes, tee-shirts et médailles ont récompensé les jeunes assidus aux animations, après un discours de Benjamin GORGIBUS sur l'engagement et le bénévolat.

Un grand merci aux éducateurs du Cécifoot de la commission nationale, venus de Nantes et du Havre.

Les jeunes ont été très positifs sur les échanges autour du handicap et ont par-

tagé le dicton du jour : Le handicap n'est un obstacle à la pratique du sport. D'autre part, la pérennisation de l'école de football du handicap de Freneuse, créée en 2014, est toujours active. Cette initiative est unique en Normandie et en France. Tous les vendredis matin, 60 jeunes handicapés, venant de trois structures partenaires conventionnées : l'IDEFHI de Canteleu, l'IME le Chant du Loup à Canteleu et l'ADAPT de Caudebec-lès-Elbeuf, sont accueillis. Notre objectif est « Faire ensemble avec nos différences », expliquer aux jeunes que la solidarité est la condition de la vie en société. Elle replace le jeune dans la communauté en le reliant à tous les autres et permet à chacun de bien vivre avec les autres.

Pour mieux vivre ensemble autour de ce projet, deux objectifs permanents : faire ensemble dans la diversité et sensibiliser à la citoyenneté.

Autre information importante : cette journée départementale de Cécifoot a été lauréate de la fondation SNCF et a reçu le coup de cœur solidaire 2017. Cent vingt jeunes scolaires et des structures du handicap recevront une initiation de pratique par la commission nationale du Cécifoot et les éducateurs du HAC et de Nantes.



# LE HAVRE-BAIE DE SEINE

## Gérard LESUEUR : un maire honoraire en Or

« Vous avez été maire de la commune de Valmont. C'est l'exemple typique d'une personne particulièrement dévouée aux autres ». Comme beaucoup de personnes, il aurait très bien pu se contenter d'exercer sa profession « classiquement ». Au contraire, il s'est toujours consacré aux autres, allant même jusqu'à en faire une philosophie du quotidien.

Particulièrement ouvert aux actions tournées vers le sport, le jumelage comme axe de développement de notre société, il a, au long de votre vie, accompli d'innombrables actions de bénévolat en complément de son activité professionnelle et de son rôle de premier magistrat. Des exemples concrets : 30 ans dans le foot, 32 ans dans le tennis, sept ans dans le jumelage, 15 ans comme délégué départemental de l'Éducation nationale. Ce qui signifie que son engagement, c'est avant tout de la conviction. Maire de 2001 à 2014, il s'est investi sans compter pour ses administrés auxquels il a apporté, dans toutes les conditions, aide et soutien.

Aujourd'hui encore, rendre service aux autres, toutes générations confondues, et apporter ses conseils, est, pour Gérard LESUEUR, une priorité morale. Il l'a décliné au quotidien en répondant favorablement à toutes les demandes, et ce, avec un enthousiasme toujours égal et un altruisme sans pareil.

Convaincu du bien-fondé des activités sportives et culturelles, convaincu qu'elles participent à la construction et à l'épanouissement, convaincu qu'elles sont des facteurs premiers d'intégration sociale, Gérard LESUEUR n'a eu de cesse de les



développer, d'établir des liens et de cimenter le corps social qui l'entoure. C'est un homme remarquable, voire exemplaire à plus d'un titre. Connu, reconnu, écouté et apprécié de tous, M. Gérard LESUEUR mérite amplement cette distinction Or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif qui lui est remise par Benjamin GORGIBUS, président du Comité départemental des médaillés.

## Rémy TURMEL médaillé de bronze

Lors de la célébration des 30 ans du Tennis-Club de Turretot, le 24 septembre 2017, Rémy TURMEL a été décoré de la médaille de bronze de la

DRDJSCS par le maire de la commune M. Bernard HOUSSAYE, en présence du président du Comité de Tennis de Seine-Martime Serge CHRISTOPHE.

Marie-Claire BACHEVILLIER a précisé le rôle du comité en présence de ses parrains Denis PRUNIER et Jean-Luc ARCADE. Nathalie LECOINTE a remis le diplôme en rappelant le parcours associatif du récipiendaire.

En 1987, Rémy a participé à la création du club et à l'affiliation à la Fédération Française de Tennis en occupant le poste de secrétaire.

A ses débuts, le club comptait 45 licenciés et à partir de 2007, il dépasse les 250 licenciés. Rémy obtient le diplôme d'éducateur fédéral pour donner des cours bénévolement à l'école de tennis qu'il a créée.

En 2007, il en devient président, s'occupe des relations avec la ligue, le comité et les institutionnels, tout en développant le tennis en entreprise au sein de la société DRESSER RAND Le Havre comme dirigeant et joueur.

Depuis 2014, il est vice-président du Tennis-Club de Turretot.



De gauche à droite : Denis PRUNIER, Marie-Claire BACHEVILLIER, Max COQUIN, Rémy TURMEL et Nathalie LECOINTE

# LE HAVRE-BAIE DE SEINE

## Deux bénévoles du CAC Yvetot médaillés

**C'**est à l'issue de l'assemblée générale du Club Athlétique Cauchois d'Yvetot, le samedi 7 octobre, que fut procédée la remise de deux médailles à deux acteurs qui ont marqué la vie du club. Dans son discours, Benjamin GORGIBUS, président du Comité départemental des Médaillés de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement associatif 76, après avoir salué les personnalités présentes, l'a bien souligné : « ... Ces récompenses de l'Etat qui vont être décernées sont et resteront un moment fort pour les deux récipiendaires que sont Daniel HEBERT en Or et Jean-Marie FOUTREL en bronze. Vous êtes engagés au service des autres dans différents domaines, le sport et en particulier l'athlétisme et toutes ses composantes, la jeunesse, le sport adapté,



l'Office municipal des sports, le jumelage et d'autres domaines. Soyez fiers de ce que vous faites... Encore toutes nos félicitations, c'est amplement mérité ! »

Après les interventions des personnalités invitées et la remise des médailles, la soirée s'est terminée autour d'un copieux buffet.

## Daniel, Michèle BILLIAUX et Martial CLÉMENT trois bénévoles méritants en bronze

**M**ichèle et Daniel BILLIAUX, deux formidables bénévoles fécampois attachés à la vie associative et au patrimoine local.

Depuis 1993, Daniel est administrateur et patron du navire de l'association qui œuvre sur le devenir de la « Caïque Vierge de Lourdes ».

En 1999, Daniel devient membre du jumelage Fécamp/Rheinfelden, trésorier

adjoind en 2005, Il devient président en 2017. Il est membre de la MJC de Fécamp depuis 1987, trésorier adjoint en 1997 et vice-président depuis 2001. En 2005, il devient président et Michèle vice-présidente de l'Association du Côté Pilote Professeur Gosset.

Michèle, depuis 2002, est membre active du jumelage Fécamp/Vale of Glamorgan (favoriser les liens avec cette région du

Pays de Galles. Depuis 2004, elle a été d'abord membre puis vice-présidente de l'association de Thiétreville, (association qui accueille des enfants de 6 à 18 ans, placés par décision judiciaire ou administrative.

Quant à Martial CLÉMENT, il s'agit d'un autre bénévole de longue date. Il commence ses actions en 1965 à la Croix-Rouge Française, comme secouriste réanimateur, moniteur INRS, sauveteur secouriste du travail de Fécamp. Une dizaine d'années après, il devient pompier volontaire pendant 10 ans. Depuis 1976, et encore à ce jour, il est très actif au comité de jumelage Fécamp-Rheinfelden. Il participe depuis 1996 aux actions des associations la Croix d'Or et Vie Libre pour des actions de prévention alcoolologie ou d'addictions de poly toxicomanies, que cela soit en permanences hospitalières. Depuis 2014, il fait partie des créateurs de l'Amicale des agents retraités de la ville de Fécamp et de la Communauté d'agglomération. Il en est trésorier. Passionné de sa ville de Fécamp, il est membre actif des associations Dundee Independent. Ils ont pu savourer la présence de leurs amis autour d'un buffet.



# LE HAVRE-BAIE DE SEINE

## Dix bénévoles bolbécais mis à l'honneur

**A**lain GILLES, conseiller municipal délégué au bénévolat et aux sports a exprimé sa joie de voir dix bénévoles de sa commune être honorés.

Président du Comité départemental des médailles de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif, Benjamin GORGI-BUS a souligné combien la remise de cette récompense de l'Etat était un moment fort pour les dix bénévoles :

« ... Soyez fiers de ce que vous faites. Cela demande du temps et des compétences. Vous êtes attentifs aux besoins de la société, vous êtes porteurs des valeurs citoyennes ».

Vice-président du Comité, Alain GOUPY a remercié Pierre FERRIC pour le travail important effectué dans l'organisation de ce rendez-vous. « Mes soixante-cinq années de bénévolat ont été pour moi un enrichissement personnel extraordinaire et j'ai pu mesurer combien ce travail de bénévole était vital dans la vie associative de notre société », a indiqué Pierre FERRIC.

Le maire, Dominique METOT, a rappelé l'attachement de la municipalité à la vie



associative, renforçant le soutien aux jeunes.

Puis les bénévoles reconnus ont été appelés afin de recevoir leur distinction : Une lettre de félicitations a été remise à Flavien MOREL, qui s'investit au sein du RCB basketball, et Matthew BEARD, joueur et arbitre départemental au RCB basketball.

La médaille de bronze a été décernée à Pierre MALETRAS qui a occupé des postes de responsabilité dans le sport et l'humanitaire ; Jérôme ANQUETIL qui s'implique dans l'école des jeunes sapeurs-pompiers ; Véronique LE BAILLIF,

présidente du COB course à pied depuis 2013 ; Jean-Pierre LÉGER, entraîneur au COB BMX, membre des comités départemental et régional ; Jessica BEAUFILS, chargée du secrétariat et de la comptabilité de l'Union Sportive Bolbécaise, et Nicole COURSEAUX, bénévole depuis 60 ans au club de football.

La médaille d'argent a été décernée à Dominique CATELIN, entraîneur et responsable des cross intervillages au GABS, dirigeant du semi-marathon, et Michel TESSON, encadrant de jeunes, responsable de la sécurité dans les manifestations de masse.

## Jean-Claude DEMEILLERS a reçu le bronze



**D**epuis 1991, Jean-Claude DEMEILLERS, membre du conseil d'administration du Foyer rural d'Anquetierville, a reçu la médaille de bronze.

Il entraîne deux fois par semaine les jeunes du Foyer rural au tennis de table et participe bénévolement au transport des jeunes en compétitions.

Il participe à toutes les organisations que le Foyer rural a mises en place, toujours disponible, avec toujours le sourire ; il anime les lotos et soirées récréatives. Il encadre les randonneurs du Foyer rural.

Mme Clotilde HEUZÉ, présidente du Foyer rural d'Anquetierville, est venue soutenir son ami, tout comme M. Didier FÉRON, maire de la commune et M. Christophe BOUILLON, député de la circonscription.

## Monique DOR a reçu l'insigne de chevalier de l'Ordre national du Mérite



**B**eaucoup de monde avait répondu présent lors de la remise de l'insigne de chevalier de l'Ordre national du Mérite à Mme Monique DOR, dans la mairie de Saint-Jean-du-Cardonay, le 21 septembre dernier.

Plusieurs personnalités locales, cantonales et départementales ont tenu à témoigner leur admiration amicale à cette grande dame qui milite pour le bénévolat depuis plus de 60 ans. Ils se sont succédé au pupitre pour dire combien Monique était appréciée par ses adhérents, ses collègues et sa hiérarchie.

Notre Comité départemental était très bien représenté aussi et Benjamin GOR-GIBUS, président du CDMJSEA 76, n'a pas manqué de témoigner son sentiment d'admiration dans son discours : « Chère Monique, c'est une joie et un honneur pour nous tous de vous accueillir entourée de toutes celles et ceux qui veulent aujourd'hui vous manifester leur reconnaissance et leur affection... Soixante-huit ans de bénévolat actif en plus de votre vie professionnelle, jamais de pause ou si peu... mais toujours dans l'esprit des valeurs qui vous tiennent à cœur, celles qui ont accompagné votre vie, d'une façon plus générale votre engagement pour les autres, placé sous le sceau de l'éthique, de l'engagement fidèle, pérenne et désintéressé pour service à la Nation..

Mme Marie-Claude LINSKENS, présidente de la section de la Seine-Maritime de l'Association nationale des membres

de l'Ordre national du Mérite, lui a succédé rejoignant ses prédécesseurs dans ses félicitations et sa reconnaissance face à une telle carrière de bénévole. Elle insista aussi sur le caractère méritoire d'une telle distinction. Elle conclut en exprimant sa joie d'accueillir au sein de cette institution Mme Monique DOR.

Le député de la circonscription, M. Christophe BOUILLON, pour bien connaître

la récipiendaire, a rappelé quelques anecdotes qui ont détendu l'atmosphère. Mme Véronique de BADEREAU procéda ensuite à la remise de cette haute distinction à Monique DOR, toute émue et très fière d'être honorée devant sa famille et la plupart de ses amis.

Un copieux buffet fut ensuite servi, à la salle des fêtes, où tous ses amis et sa famille ont partagé sa joie.

### Patrick LE HIRESS nous a quittés

**A**près avoir lutté contre la terrible maladie qui le tenaillait depuis trois ans, celle-ci a finalement gagné la bataille. Patrick s'est éteint au mois de septembre dernier.

André CARPENTIER, qui lui a succédé à la présidence du cercle, lui a consacré, ainsi qu'à sa famille, un discours particulièrement élogieux et sincère car Patrick était un ami dans le sens le plus noble du terme.

Grand bien lui fit, il a connu la joie d'être grand-père, ce qui lui a donné de l'énergie pour tenir sa petite-fille dans ses bras et lui prodiguer tout son amour.

Il était aussi président du Territoire de Normandie de rugby : sa grande passion, où, là aussi, il comptait un grand nombre d'amis, venus partager leur

peine aussi lors de la cérémonie d'incinération.

Patrick ne sera pas oublié puisque André CARPENTIER a proposé de dénommer notre journée festive « Journée Patrick LE HIRESS ».



## Les collégiens de « Jean Lecanuet » se sont rendus au Mémorial de Thiepval en mémoire des Poilus de la Guerre 14-18

**T**rès belle leçon d'Histoire appliquée pour ces jeunes qui n'ont pas connu les horreurs de la guerre.

Mémoire des Poilus, devoir de mémoire de l'Ordre du Mérite de la Seine-Maritime au Mémorial de Thiepval dédié aux 72.205 soldats morts ou disparus. L'implication des collégiens de « Jean Lecanuet » a été remarquable, chacun souhaitant participer et la solennité des lieux a rendu ces hommages émouvants pour les deux générations qui ont partagé de grands moments de communion.



## Une journée festive dans la bonne humeur

**L**es 30 convives de la journée festive du cercle rouennais ne regretteront certainement pas d'être venus à la Maison Péliissier, à Maromme, le samedi 25 novembre, malgré le temps frais et capricieux qui a quelque peu raccourci la randonnée du matin où une vingtaine de marcheurs ont affronté la fraîcheur et l'humidité automnales.

Retour à la salle Bergerac de la Maison

Péliissier où nous avons partagé l'apéritif avant d'apprécier le délicieux repas de notre traiteur habituel.

Au début du repas, André CARPENTIER, le président de notre cercle, nous a fait part de sa joie de permettre à une poignée d'ami(e)s de se retrouver autour d'une bonne table et passer un moment très agréable. Il a tenu à excuser l'absence de Benjamin GORGIBUS, président

du Comité départemental, qui se devait d'être présent à la Réunion de bilan annuelle du cercle de Dieppe, car la situation là-bas est compliquée en ce moment. Il évoqua aussi le souvenir de notre ami Guy DUTEL, ancien adjoint au maire de Maromme et membre du bureau du cercle, puis Il prolongea son propos en rappelant la réunification du cercle et de sa défunte association des médaillés afin de rappeler l'absence de notre ami et ancien président du cercle Patrick LE HIRESS. Et pour cela, avec Carole, l'épouse de Patrick, il donna la parole à René HORLAVILLE qui était très proche de Patrick. Moment très fort en émotion.

C'est entre le fromage et le dessert qu'arrivèrent les 15 musiciens d'un groupe de jazz de la cité, tous amateurs, mais au talent déjà bien affirmé, qui nous ont fait vibrer pendant plus d'une heure au son de leurs cuivres.

Mais la journée festive sans tombola ça n'existe pas. René, Fabrice, Robert et Jean-Marie se sont levés et ont animé avec bonne humeur et beaucoup d'humour cette partie qui a permis à chacun de repartir avec au moins un lot.

C'est avec une grande satisfaction et l'envie de se retrouver en pareille circonstance l'année prochaine que cette belle journée a pris fin.



Afin de ne pas oublier le souvenir de Patrick LE HIRESS, notre ancien président, André CARPENTIER a proposé de nommer cette journée festive « Journée Patrick LE HIRESS ».

# ROUEN

## Belle sortie en Picardie

Pour notre traditionnel voyage annuel, nous avons retenu cette année un programme alliant l'histoire, la culture et la gourmandise en Thiérache. C'est au nombre de 30 personnes que nous sommes partis de Bois-Guillaume vers La Ferte-Milon, ville natale de Jean Racine, le 21 septembre dernier.

La visite guidée de la ville à travers ses rues pavées, ses édifices classés tels que le château du Duc d'Orléans, l'église de Notre-Dame avec son clocher d'une conception inhabituelle, et son pont de fer traversant le canal construit par Gustave Eiffel nous ont permis de débiter cette première journée sous les meilleures auspices le soleil étant de la partie. Avant de nous embarquer pour une promenade de trois heures sur le canal, un déjeuner nous avait été servi en musique à la guinguette restaurant panoramique du « Port aux Perches » aménagé dans l'ancienne gare fluviale. C'est vers 17 heures que nous reprîmes la route pour rejoindre notre hôtel à Laon, car la journée du 22 était encore chargée.

C'est à Guise que nous avons commencé par la visite du Familistère, la fameuse fa-



brique des poêles de Jean-Baptiste Godin, site grandiose et unique en France voulu par ce patron révolutionnaire pour l'époque (1860) qui voulait mettre à la disposition de son personnel tous les services nécessaires au bien-être de leur famille (école, économats, piscine, laverie, buanderie, appartements, salle de théâtre, jardins).

Puis ce fut le déjeuner au restaurant « Le Lord Godet », un restaurant entièrement pour nous avec deux personnages « de che Nord des vrais ch'tis » frère et sœur

qui tiennent cet établissement de cuisine traditionnelle et de qualité remarquable à un prix très modeste.

Puis ce fut la découverte d'une fabrique de Maroilles où chacun a pu faire ses provisions de fromages et de tartes selon ses goûts, avant un retour sur Bois-Guillaume, la découverte d'un apéritif typique à base de fruits rouges la « Folie douce ».

C'est vers 20 h 30 que nous arrivions, plein de souvenirs dans la tête, à Bois-Guillaume, avant le retour à la maison.



## NISSAN ROUEN

partenaire du ROUEN HOCKEY ELITE 76



- ✓ Véhicules neufs & d'occasion
- ✓ Financements
- ✓ Service mécanique et carrosserie



**GUEUDET**.FR  
AUTOMOBILE

**NISSAN ROUEN**  
3 rue Jean Ango - Tél. : 02 35 89 01 53

GUEUDET PRESSES 19 rue Jean Ango - ANTIENNE 50170 - 02 35 89 01 53

## André WONG a reçu la médaille d'Or

**C'**est entouré de ses amis du Judo-Club de Martin-Eglise, au gymnase Depailler, qu'André WONG s'est fait remettre sa médaille d'Or de la Jeunesse, des Sports et de l'Engagement Associatif des mains de M. Claude COSTA, médaillé d'Or, entraîneur de boxe au Ring Olympique de Dieppe.

La présidente du club, Mme Luce LE-PAUL, a lu son parcours sportif et associatif : « ...Après avoir présidé le Judo-Club dieppois pendant sept ans, André a rejoint le club de Martin-Eglise en 2002, où il entraîne le jiu-jitsu. Il est ceinture noire 5e dan de la discipline »...

Le Comité départemental était représenté par MM. Gérard GLATIGNY, président du Cercle dieppois ; Lionel JULIEN, trésorier adjoint du Comité départemental ; Michel DURAND, porte-drapeau du Comité départemental.



## La réunion de bilan a entériné Gérard GLATIGNY président du cercle de l'arrondissement de Dieppe

**L**a réunion de bilan annuelle du cercle de Dieppe s'est déroulée le samedi 25 novembre, dans la salle des fêtes de l'hôtel de ville de Saint-Nicolas-d'Aliermont.

Les circonstances particulières de cette édition 2017 ont eu pour résultat d'avoir des comptes-rendus moral et d'activité

brefs, tout comme le bilan financier puisque Jean-Claude LANGLOIS, le trésorier, n'avait pas droit au « chapitre ».

Bref, une page se tourne et laisse augurer un nouveau départ avec un président, un secrétaire et un trésorier bien décidés à « relancer la machine », à redonner vie à ce cercle qui en a bien besoin.

Du fait du changement de personne à la présidence du cercle, un vote a eu lieu, poste pour lequel deux candidats postulaient : Gérard GLATIGNY a obtenu 20 voix sur 25 votants. Gérard GLATIGNY est ratifié comme président du cercle de Dieppe.

Au poste de secrétaire, il n'y avait qu'une seule candidature, celle de Mme Edith GLATIGNY, qui a été élue à l'unanimité.

Restait la fonction de trésorier qui est revenue à M. Jean-Claude LANGLOIS, élu avec 23 voix contre 2 voix pour M. Christian CYPRIEN.



*De gauche à droite :*

*Lionel JULIEN, trésorier adjoint du Comité départemental ;*

*Alain GOUPY, vice-président du Comité départemental ;*

*Jean-Claude LANGLOIS, trésorier du cercle ;*

*Gérard GLATIGNY, président du cercle ;*

*Edith GLATIGNY, secrétaire du cercle ;*

*Benjamin GORGIBUS, président du Comité départemental.*